

Cali, abril 9 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Qué se sabe de la masacre de cinco personas en Toro Valle](#) | [Streaming: Aumenta tus ingresos](#)

■ Piden ahorra líquido

Descartan racionamiento de agua en Cali y el Valle



Foto: Emcali

[CALI](#) [VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 9 de Abril, 2024

A pesar de las altas temperaturas que han venido afectando la región, Emcali y la CVC descartaron por ahora un racionamiento de agua.

Por un lado, Emcali desmintió rumores de un posible racionamiento de agua en la ciudad como está ocurriendo con Bogotá.

Según expertos las condiciones hídricas son diferentes a las de la capital del país.

Mauricio Jiménez García, gerente de Acueducto y Alcantarillado de Emcali dijo al respecto que “el mensaje es muy claro, hoy en Cali no, no tenemos riesgo de racionamiento y es importante darle esta tranquilidad a la ciudadanía y que cuando tenemos los cierres normales de operación por reparación de redes o problemas operativos como el que tuvimos el jueves de la semana pasada, no entrar en pánico porque en Cali no hay riesgo hoy de racionamiento”.

Jiménez afirmó que aunque en la ciudad hay temor por lo que está sucediendo en Bogotá, las condiciones de ambas ciudades son distintas y a diferencia de la capital colombiana, está atravesada por el río Cauca, el segundo río más

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[APP de Nequi dejará de funcionar temporalmente, vea cuándo y por qué](#)



[Gobierno intervino EPS Sanitas, ¿Qué pasará con los afiliados?](#)



[Hoy habrá eclipse total de sol, ¿Dónde se verá? ¿Cómo influirá?](#)



[Alerta: Vea el mensaje de texto con el que pueden robar sus cuentas y su información](#)



importante del país y se le suman seis afluentes más que hacen que no haya amenaza de desabastecimiento.

El gerente de Acueducto indicó que “en Cali tenemos una gran diferencia que es que tenemos el segundo afluente más importante de Colombia que es el río Cauca y adicionalmente tenemos la represa de Salvajina, la cual además de protegernos contra inundaciones, generar energía para el país, pues nos provee y nos garantiza contar con reservas de agua todo el tiempo. Entonces, sí estamos en unas condiciones de abastecimiento bastante diferentes de Bogotá, porque además del río Cauca tenemos seis ríos más, el Pance, Lili, Meléndez, Cañaveralejo y obviamente el río Cali”.

Sin embargo, aunque hay condiciones favorales, el funcionario recomendó a los usuarios, ahorrar agua.

En el Valle

Por otra parte, el director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, también dio un parte de tranquilidad para el Valle.

El funcionario dijo que “hoy le informo a todos los vallecaucanos que Salvajina se encuentra en un 42% de su capacidad, un nivel normal para esta época y que está permitiendo que en Puerto Mallarino, donde se toma agua para que los caleños, el caudal esté en 171 metros cúbicos por segundo, que es un caudal muy bueno”.

Así mismo, indicó que el parte de tranquilidad también es para el norte del Valle donde “la represa Sara Brut que presta sus servicios para el centro- norte del Valle del Cauca se encuentra en un 85.9% de su capacidad, es decir, que el Valle del Cauca no tiene problemas para el abastecimiento de nuestro recurso vital”.

Sin embargo, indicó que “aunque el parte es de tranquilidad, hacemos un llamado a que cuidemos y no desperdiciemos el agua, y a que tomemos las medidas que se recomiendan en los medios de cómo usar el recurso sin desperdiciar”.

Suárez Gutiérrez afirmó que “todavía estamos en el Fenómeno de El Niño, el Ideam no ha establecido que haya culminado, sin embargo, ya empezamos la etapa de neutralidad con días donde hace sol pero también llueve. Es normal que en esta época empiecen poco a poco a restablecerse las lluvias y esperamos que la mayor intensidad sea entre el 15 de abril al 30 de mayo”.

Además, señaló que por eso es importante prepararse para las lluvias y confiar en el manejo que se le está dando a los embalses. “Lo primordial es que todos los vallecaucanos tengan el agua potable”.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 